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Персональные данные стали важнейшим типом информации в китайском обществе. Быстрое наращивание ин-
формационного массива увеличило риски и проблемы защиты персональных данных. Защита персональных данных 
связана не только с областью частных правоотношений, но также с государственным аппаратом, когда дело касается 
процесса сбора, обработки и использования персональных данных административными органами. Действующее зако-
нодательство Китая развивается быстрыми темпами. Административно-правовая защита в области персональных дан-
ных имеет определенную правовую основу, но все еще сталкивается со многими трудностями в юридической практи-
ке. В связи с этим необходимо принять специальный закон о защите персональных данных, создать механизм строгого 
надзора и улучшить средства правовой охраны.
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Personal data has become an important type of information for Chinese society. The risks and problems of protecting personal 
data have increased due to the rapid build-up of information. The protection of personal data is not only a sphere of private law, 
but also part of administrative law in cases where administrative authorities collect, process and use personal data. Administrative 
legislation is developing rapidly. However, the administrative and legal protection of personal data has even some legal basis, but 
still faces many difficulties in its implementation. In this regard, it is necessary to establish a special law on the protection of 
personal data, form a mechanism for strict supervision and improve the legal protection system.
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